



# 学校便り きらきら天妃っ子



那覇市立天妃小学校

2月号 令和7年2月3日  
校長 平良 その子

## ♪ 音楽発表会 ♪

去る1月26日の「音楽発表会」には、温かいご声援をいただき、大変ありがとうございました。朝の立哨や挨拶運動にご協力いただきました皆様にも感謝いたします。

さて、1年生から6年生まで、合唱、合奏など、様々な演奏がありました。どの学年も素晴らしく、一人一人の成長がとても感じられた発表会でした。

本番に向けて一生懸命練習を重ね、成果を披露した子供達。練習の過程を通して、最後まで諦めずにやり抜くことの大切さや音を合わせることの楽しさ、達成感などを味わうことができたと思います。ご家庭における励ましのお声かけ等、ご協力いただいたことに感謝申し上げます。

## 琉球古典音楽鑑賞



1月22日、児童鑑賞会の幕開けで、本校保護者である琉球古典音楽安富祖流絃聲会師範の照喜名 朝國 様による古典音楽を鑑賞しました。

一つ一つの音に思いを込めて演奏された三線と歌の素晴らしい演奏に、子供達も聴き入っており、沖縄の伝統芸能に触れるとても良い機会となりました。

## 音楽発表会 保護者鑑賞

### 〈1年生〉「音楽の旅へ出発だ!!」



### 〈2年生〉「笑顔いっぱいひびかせよう うたごえのわ♪」



### 〈3年生〉「届け!! ハッピー 笑顔のハーモニー」



裏面もあります

〈4年生〉「天妃っ子マーチ 2025」



〈5年生〉「チームワークで届けよう 未来への想い🎵」



〈6年生〉「未来へ向かって ～6年間の思い出と感謝を込めて～」



学年の仲間と心を一つに最後まで頑張った天妃っ子。  
児童を代表して、6年生の水澤心音さんがあいさつをしてくださいました。

児童代表あいさつ

6年 水澤 心音



音楽発表会は、天妃っ子みんなが全力でやっていて、とても素敵でした。6年生は、「🎵校歌」と、那覇・浦添地区音楽発表会でも歌った「🎵超えてゆけ」を披露しました。

校歌は、つないで受け継ぐように、学校での思い出を込めて演奏しました。最後の音楽発表会なので、みんなとても練習をし、いい音楽発表会にしよう頑張っていました。

音楽には、人と人をつなぐ力や、感動させる力があります。私は、そんな「音楽」が大好きです。

今日の演奏、私達の思いが伝わっていると嬉しいです。これからも、音楽の力で私たちの気持ちが伝わるように歌っていきたいです。

天妃っ子のがんばり

- 第41回 JPTA ピアノ・オーディション地区大会  
〈優秀賞〉全国大会推薦 3年 玉那覇 紗菜
- 実用英語技能検定  
〈5級合格〉3年 謝花 玲明
- 令和6年度 JA共済全国小・中学生書道地区コンクール  
条幅の部〈優良賞〉2年 金城 玲花 半紙の部〈優良賞〉6年 藤田 紗妃
- 第34回浦添市剣道交流大会  
競技形式の部〈優勝〉3年 宮城 智優子

